



**INFORMAN.id**

# Pesan Dandim : Sanksi Tegas Bagi Prajurit Yang Terbukti Bermain Judi Online

Wanto - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Jun 14, 2024 - 19:24



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., sempatkan diri mengambil Jam Komandan (Jam Dan) kepada anggota Makodim 0830/Surabaya Utara (Prajurit dan PNS) bertempat di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, - Usai pelaksanaan latihan beladiri taktis yang di laksanakan setiap hari Jum'at, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menyempatkan diri mengambil Jam Komandan (Jam Dan)

kepada anggota Makodim 0830/Surabaya Utara, bertempat di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Jum'at (14/6).

Jam Komandan yang diikuti oleh prajurit dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara ini bertujuan untuk mengevaluasi dan menyampaikan informasi terkini serta kebijakan-kebijakan dari Satuan Komando Atas mengenai kegiatan kedepan.

Dalam arahannya Kolonel Dharmawan, mengingatkan ke anggota staf Makodim terkait pembuatan produk staf untuk lebih teliti jangan sampai ada keterlambatan serta koordinasikan antar staf terkait program kegiatan.

"Untuk menghindari teguran dari Komando Atas, maka pembuatan produk staf harus segera diselesaikan karena sudah menginjak akhir Semester," terang Dandim.

Selanjutnya Dandim juga menekankan kepada anggota agar bijak mengelola keuangan, selalu menjaga kerukunan dalam membina rumah tangga, jauhi judi online dan pinjaman online serta hal-hal yang dapat merusak keharmonisan keluarga.

"Tidak bosan-bosannya saya tekankan kembali, jauhi judi online dan pinjaman online, karena itu semua akan menghancurkan keluarga kalian. Apalagi sekarang sudah ada sanksi tegas dari Panglima TNI bagi prajurit yang terbukti bermain judi online," ungkapnya.

Mengakhiri arahannya, Dandim mengingatkan kembali agar anggota Makodim menjaga kesehatan diri dan keluarga, serta menjaga kebersihan lingkungan kerja, sehingga dapat menciptakan kenyamanan dalam melaksanakan tugas sehari-hari.